



KUMAMOTO GREEN Rotary-Club



2013-
2014年度
テーマ

- 国際ロータリー 「ロータリーを实践しみんなに豊かな人生を」 R.I. 会長 ロンD・パートン
- 地区方針 「良き友を得てロータリーを学び奉仕を实践しよう」 R.I. 2720 地区 ガバナー 赤山 武興
- 熊本グリーンR.C. 「魅力あるクラブにしよう」 熊本グリーンR.C. 会長 山下 隆生

■例会日：毎週月曜日 18:30～19:30
■例会場：熊本市中央区城東町4-2 熊本ホテルキャッスル
TEL096-326-3311

■創立：平成元年2月22日 ■会長：山下 隆生 ■幹事：河島 一夫 ■会報担当：長野 義文
■事務所：熊本市中央区城東町4-2 熊本ホテルキャッスル内
TEL096-354-4521 FAX096-354-4053 E-mail:kgrc@io.ocn.ne.jp

国際ロータリー 第2720地区 **熊本グリーンロータリー・クラブ週報**

【2014年3月24日】

第1124回
2013-2014年度 第31回
【例会】

1. 開会・点鐘 18:30
2. 食事と交歓



「奉仕の理想」(ロータリーソング)

来訪者紹介

■ 卓話者
キャリアカウンセラー 吉岡りゅうこ 氏

友情の握手

会長スピーチ (山下 隆生 会長)

本日は、遅れまして申し訳ありません。年度末ということで、仕事もバタバタ、道路も渋滞で遅れてしまいました。

だいぶ暖かくなり、桜の開花宣言も行われたようです。今回、熊本が一番桜が咲いてたのですが、開花の標本木が変わり、高知県に先をこされたようです。例年どおりでいくと熊本が一番早い開花だったのに残念でした。

先ほどから話でも出てきた年度末の工事についてのお話をします。

みなさん、あちこちの道路工事による交通渋滞などで、イライラや、税金の無駄遣いと思われる

いると思いますが、工事をしてる我々も疑問に感ずることもあります。今小学校の靴入れ傘立ての入れ替え工事をしてるのですが、小学校の傘立ては、一本づつ入れる名前書き込み式のもの主流のようです。一年何組はこの傘立てに入れるという感覚しかありませんでしたが、そこまで管理、指導をしないと自分の傘がわからなくなるのかと少し驚きです。

私のイメージでは傘に名前を書いておけばいいのではと思うのですが、実際はそうではないようです。今回の工事の仕様では、まとめて入れるタイプになっていたため、変更の依頼がありましたが、なにぶん年度末工事。納品も無理予算も高いということで、そのままの傘立てでの完了になります。

ある意味不便かもしれませんが、新入生にとっては、あらたな学べる傘立てになって成長してもらいたいものです。

幹事報告 (河島 一夫 幹事)

■ 報告事項(その他のロータリー関係)

①「日田RC創立50周年記念式典」のご案内

日時 6月14日(土)
式典 14:00～16:00
記念講演 16:00～
(井沢元彦氏「歴史から見た日本人の危機管理」)
祝宴 18:30～
(於:三隈川に浮かべた遊船上)
式典会場 日田市民会館
「パトリア日田」大ホール
登録料 12,000円

卓話
予定

- 3/31 「観桜例会」(於:水前寺公園「泉里」)★ 例会場所変更
- 4/7 瑞鷹(株)副社長 吉村圭四郎 氏(熊本RC)
- 4/17 「熊本北・熊本グリーンRC合同例会」★4/14(月)→4/17(木)に例会変更
- 4/21 「熊本グリーンRACの今年度活動報告」★熊本グリーンRACとの合同例会
- 4/28 加藤神社 宮司 湯田栄弘 氏

【熊本グリーンR.C.ホームページアドレス】 <http://www.kg-rc.com/>

グリーン・クラブの例会日がきても、出席するかどうか決めるには及びません。というのは、私にとって出席は決まりきった事だからです。これは、ロータリーに入会したとき受入れた義務の一つです。

■ 例会取止め・変更

<変更>

【熊本中央RC】

4月11日(金)の例会は、ニュースカイ4RC合同例会のため、4月15日(火)18:30より、全日空ホテルニュースカイにて行います。

【熊本西RC】

4月15日(火)の例会は、ニュースカイ4RC合同例会のため、4月15日(火)18:30より、全日空ホテルニュースカイにて行います。

【熊本西南RC】

4月17日(木)の例会は、ニュースカイ4RC合同例会のため、4月15日(火)18:30より、全日空ホテルニュースカイにて行います。

【熊本水前寺公園RC】

4月16日(水)の例会は、職場訪問のため、同日12:30よりホテルサンルートにて行います。

<取止め>

下記の例会は、定款第6条第1節に基づき、取りやめます。

【熊本水前寺公園RC】 4月30日(水)

【熊本南RC】 4月28日(月)

【熊本江南RC】 4月30日(水)

出席報告

(中島 光司 クラブ管理運営委員)
(出席担当長)

	会員総数	26名	出席率
3月24日	出席免除会員数	1名	56.00%
	計算上会員数	25名	
	出席会員数	14名	
3月10日	前回の出席会員数	14名	72.00%
	メイクアップ数	4名	
	修正出席会員数	18名	
メイクアップ済み会員及びメイクアップ訪問先			
・3/11 熊本'05福祉RC 石浦 君 ・3/12 熊本平成RC 大友 君 ・3/12 熊本水前寺公園RC 廣坂 君 ・3/15 地区大会 仙波 君			

委員会報告

①「ロータリーの友」3月分の内容紹介
報告者:江上泰弘クラブ広報委員長

その他の報告

①「会長エレクト研修セミナー(PETS)」の報告
報告者:田中 純司 会員



スマイル (仙波 洋八 会員)

●山下 隆生 君、河島 一夫 君
「春の風が吹いています。過ごし良い季節となって参りました。やっと春らしくなったのでスマイル。来週は観桜会です。多くの参加を期待しています。」

●田中 純司 君
①「先週の金曜、土曜と会長エレクト研修セミナー(PETS)に出席して来ました。みっちり勉強でしたが、他クラブの方々と楽しい時間を過ごして参りました。」

②「本日の卓話者、吉岡りゅうこ様よろしくお願ひします。」

●趙 健次 君
①「本日の卓話者、吉岡りゅうこ様にスマイルします。」

②「仙波会員、先週は合唱団のテープありがとうございました。皆さんの歌声素晴らしいの一言です。宝物です!!」

●中島 光司 君
①「吉岡りゅうこ様の今日の卓話、楽しみにしています。ようこそグリーンクラブへ、感謝致します。」

②「来週の花見例会は満開の桜になりそうですね。久しぶりに参加予定です。水前寺公園もずいぶん行ってない気がします。」

●上田 観一 君

①「先日、仙波さんよりTELあり、25周年のテープをダビングしていただけるとの事、当日欠席した私にも配布して頂き、大変ありがたく思います。ありがとうございました。」

②「2~3ヶ月前から「のど」がかれてました。家内がそっと病院に予約していました。実は家内の友人が咽喉(いんとう)ガンだったと聞き「カンイチ」ののどがおかしいと思い手配したとの事、鼻からセンサーを入れて色々調べられました。結果は「ガン」でなく「カン」でした。あはは!!」

③「来週は東京で結婚式がありますので休みます。」

●荒木 一之 君、栗山 義則 君

「卓話者の吉岡様の御来訪に感謝してスマイルします。」

●仙波 洋八 君

「先週は風邪のため曹娥さんの送別会を欠席し、失礼しました。咳が止まらない時があり、苦しんでいます。風邪が流行しているようですが、近頃例会の出席率が下がっているような気がします。用心しましょう。」

3. 例会プログラム



卓話者 キャリアカウンセラー 吉岡りゅうこ 氏
演 題 「若年層とのコミュニケーションについて」

使ってみよう、ロータリーのブランドリソースセンター

新しいビジュアルアイデンティティと「ボイス」を活用するために

皆さんの地区やクラブでは、ロータリーの新しいビジュアルアイデンティティを活用していますか？
ブラジルの第4590地区では、ソーシャルメディアでArbprDay(緑化デー)の取り組みを紹介する際に、ロータリーの新しいビジュアルアイデンティティを使用しています。オーストラリアのロータリー会員は、クラブと地区のウェブサイトで新しいロゴを表示し、「ボイス」を取り入れた情報発信を行っています。エリザベス・イェーツさんが次期ガバナーとなる第6400地区(カナダ)では、クラブや地区のいろいろな資料で早速、新しいフレーズを活用しています。

2014年国際協議会で、世界各地からのガバナーエレクトにお話を伺ったところ、新しいビジュアルアイデンティティをクラブや地区で既に使用していると回答した方は半数近くに上りました。皆さまの中にも、クラブや地区の資料を作り直したという方がいれば、これから始めるという方もいるでしょう。ブランドリソースセンター(www.rotary.org/ja/brandcenter)では、地区やクラブの生き生きとしたコミュニケーションを実現するための豊富なツールをダウンロードできます。ロータリーはどのような活動を実施し、地域社会の人びとはどうやって参加できるのか。分かりやすく一貫性があり、心に響くメッセージでロータリーのブランドを築くために、ブランドリソースセンターをご利用ください。

ロゴクラブや地区の名前が入ったロゴを作成するためのテンプレートや、インターアクトとローターアクト、「End Polio Now」のロゴをダウンロードできます。

資料 皆さんのロータリーストーリーを生き生きと伝えるためのテンプレート資料をご利用ください。パワーポイント資料やレターヘッド、行事用のチラシやポスター、プレスリリースやニュースレターなど、目的に合わせて編集が可能です。また、クラブと地区の活動やプロジェクトを紹介するパンフレットをオンラインで作成できます。

広告 地元テレビ局を通じてポリオ撲滅活動を紹介するために、30秒の動画をダウンロードしてご利用ください。また、ジャック・ニコラウスやジャッキー・チェンといったロータリーのポリオ撲滅サポーターの写真が入った看板広告や印刷広告の画像もあります。地元の著名人に協力をお願いすることもご検討ください。

写真と動画 世界各地で行われているロータリー重点分野の活動やポリオ撲滅活動の様子を写した写真やビデオをご覧ください。「世界でよいことをしよう」の動画をダウンロードして、例会あるいは地元でのイベントや募金行事で上映することもできます。

→ 新しいビジュアルアイデンティティの事例をスライドショーでご覧ください

→ 新しいビジュアルアイデンティティに対する地区リーダーの反応は？

WHO（世界保健機関）が東南アジア地域でのポリオ撲滅宣言を公式に表明

世界ポリオ撲滅計画(GPEI)は、3月27日、WHO(世界保健機関)東南アジア地域の国々でポリオが撲滅したことを祝います。ポリオに終止符を打ち、そのことによって多くの利益がもたらされる、歴史的なできごとです。この地域の11か国(バングラデシュ、ブータン、北朝鮮、インド、インドネシア、モルディブ、ミャンマー、ネパール、スリランカ、タイ、東ティモール)には、18億の人が住み、世界に6つあるWHO地域で公式にポリオ撲滅が認められた4つ目の地域になります。

かつてポリオの撲滅が最も難しいと考えられていたインドで2011年1月13日を最後に発症していないことが、この地域での撲滅宣言を可能にさせました。スリランカ、モルディブ、ブータンのなどの国では、すでにポリオが撲滅されており、この日が来るのを15年以上待っていました。

これらの国々でポリオを撲滅するために築き上げられた優れたシステムは、現在、ほかの保健優先事項を推進するために使われています。バングラデシュでは、義務付けられているワクチン(ジフテリア、破傷風、百日ぜき)の接種率が、ポリオ撲滅活動を強化していた2000~2012年の間に82%から96%に上昇。ネパールでも74%~90%に上がりました。またポリオサーベイランス(調査監視)のネットワークを生かして、はしか、新生児破傷風、日本脳炎のような、ワクチンで予防可能な疾病の感染経路を追跡している国もあります。

東南アジアにおいてポリオ撲滅が達成したのは、ワクチン投与キャンペーンを実施するという各国政府の前例のない取り組みのたまものです。キャンペーンでは、何百万人という地域の保健従事者やボランティアが、街の最もにぎやかな通りに面した家から、辺境の地の果てにある家に至るまで、一軒一軒献身的に訪問し、ワクチンを受けた子どもの総数は、17年で75億人に上りました。1995~2012年の間、ポリオプログラムは同地域のいたるところで189の全国的なキャンペーンを行い、130億ダースの経口ワクチンが投与されました。

同地域の達成は、2018年までにポリオのない世界にするというGPEIの目標への大きな一歩となりました。感染を阻止し、ワクチン投与率を上げ、子どもの死亡率に影響を与えるために長期的な計画であるにもかかわらず、新しい取り組みや、新たなパートナーのおかげで世界的に前進しています。しかし、この進歩もポリオが残る3か国(アフガニスタン、パキスタン、ナイジェリア)で撲滅しない限り、危険にさらされています。近年、中東とアフリカの角でポリオが突然発症したことは、ポリオがすべての地域を脅威にさらしていることを思い出させてくれました。これらのポリオ常在国でポリオが撲滅するまで、すべての国でポリオウイルスが流入した際には迅速に見つけ、その影響を最小限にするために、細かいサーベイランスを継続し、高いワクチン投与率を保つ必要があります。現在、世界の人口の80%は、ポリオがなくなったとされる地域に住んでいます。今までになく目標に近づいています。

GPEIは、各国政府、世界保健機関、国際ロータリー(RI)、アメリカ疾病対策予防センター(CDC)、ユニセフが主導し、ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団など官民の連携パートナーによって支援されています。1988年GPEIが発足した当時、ポリオで命を落としたり手足が不自由になったりする子どもは年間35万人いましたが、2013年には99.9%減少し、406件の発症が報告されているまでになりました。